

agradecimiento en la forma más digna y propia en aquella noble persona.

Ha llegado á nuestros oídos, que hace unos días se armó una de san Quintín en el Palacio Real de Madrid.

Hallábase la Reina Regente distraído á su tierno hijo, cuando D. Alfonso se escondió y su buena madre, desesperada en aquellos momentos puesto que no sabía donde podría hallarse oculto su queridísimo hijo, dió conocimiento de lo que acontecía á todas las personas que en aquellos instantes había en Palacio; y apesar de todos cuantos medios pusieron para hallar al joven Rey todo fué inútil por lo pronto; hasta que por fin oyeron algunos golpecitos en un gran armario; abrieron, y efectivamente allí estaba don Alfonso. Al verlo nuestra Reina Regente rebotó de alegría como así todos los demás que se hallaban presentes; por lo cual se calcula que el niño buscando un lugar para no ser encontrado, eligió para el caso el armario que sin duda permanecía un poco entreabierto, se metió en él y empujando entonces por la parte exterior, quedose encerrado,

Ha venido á formar parte de nuestra redacción el inteligente como aprovechado joven el Sr. don Antonio Suñer y Biosca residente en Barcelona.

Según parece, el Domingo próximo será representado en el Casino de esta villa el magnifico drama «Vida Alegre y Muerte Triste». Como esta es obra del dramaturgo el Exmo. Sr. Echegaray, tendremos el gusto de asistir á aquella función, en cuya representación tomarán parte los aficionados de Granollers.

El domingo á las 8 de su noche, tuvo lugar la Velada Literaria Musical organizada por la hermandad «La Unión Liberal» de esta villa. Aunque fuimos galantemente invitados á aquel acto, circunstancias imprevistas nos impidieron corresponder como hubiéramos deseado á la junta de aquella hermandad. Esperamos nos dispense por nuestra ausencia en aquella noche, toda vez, que nos fué imposible concurrir.

Han visitado nuestra redacción «La Voz del Litoral» de Mataró, «La Comarca del Noya» de san Sadurn de Noya, «La Voz del Comercio» de Madrid y «Los Transportes Férreos» de Barcelona.

Agradecemos con toda el alma la visita de tan apreciables colegas con quienes gustosos admitimos el cambio.

A las diez y media de la mañana del Martes ocurrió una desgracia en la calle de Tarafa de esta villa.

El hijo del Sr. Ylla de la Garriga, tuvo la fatal suerte de quedar atropellado por

el mismo carro que guiaba cargado de leña. Apesar de los prontos auxilios prestados por los señores Médicos Llorens y Pearals fué necesario conducirlo al Hospital en bastante mal estado.

En la Escuela de Ingenieros de Barcelona, ha recibido el título en la especialidad Química, nuestro buen amigo D. Luis Puigjaner y Vidal, natural de Tarrasa. Le felicitamos con la mayor cordialidad y le deseamos muchas prosperidades.

En la sección marítima de la Exposición de Barcelona figurará una Máquina para limpiar de buques; la cual honra por su invención al joven D. Andres Ros. Dicha Máquina lleva por título «El Talitro» y ese nuevo aparato es de gran utilidad para los buques tanto Nacionales como Extranjeros.

El próximo Domingo celebrará su fiesta el Santuario de San Valeriano del vecino pueblo de Llisá de Munt, propiedad de «Casa Cuscó» que dista de esta población una legua y media.

Hoy que se presta la ocasión de que nosotros tratamos del referido santo, debemos dar algunos detalles sobre dicho santuario.

Rodéanle por doquiera lozanas plantaciones de espesos bosques que presentan un aspecto solitario pero muy alegre al mismo tiempo; y como el santuario está situado á bastante altura, desde aquella se dominan perfectamente los panoramas de Barcelona, Sabadell, Moncada y otros muchos que seria prolijo enumerar.

Por noticias que hemos recibido de varios contribuyentes de esta villa, parece ser, que pronto se descubrirán algunas trampitas de varios industriales.

Ojo, pero mucho ojo.

Dicese que la Diputación Provincial de Barcelona obsequiará á la Regente con una gira campestre. Creemos que algunos Sres. Diputados estuvieron en Vallvidriera y acordaron que la torre del Sr. Manuel, fuera el punto designado para el caso y se evantara un pabellón para comer en sus terrazas convertido en régio y campestre.

Monólogo de un tronera

Pues señor, es fuerte cosa
la que á mí me está pasando;
¡Que crisis tan horrorosa!
¡Que situación espantosa
la que estoy atravesando!

¡Quien diablos lo presumiera!
¡Yo, enredado de tal modo!
¿Donde está el gran calavera?
¿Donde, el insigne tronera
que se burlaba de todo?

¡Pues es nada la mudanza!
¡Yo pensando seriamente!
¡Voto al demonio! Y no es chanza
pues que muy bien se me alcanza
mi situación afligente

¿Y qué hago en tan feo apuro?
¿Qué remedio á tanto mal?
¿Me caso? ¡¡Zapell Es muy duro
¿No me caso? Me torturo.
¿Qué hago en trance tan fatal?

En la vida de familia
dicen que hay tantos encantos
y al fin..... El génio de Emilia
con el mio se concilia.....
Y tiene atractivos tantos....

¿Qué diablos estoy diciendo?
¿En qué demonios pensando?
¿Estoy loco? ¿Estoy soñando?
¿Estoy borracho? Yo entiendo
que he estado disparatando!

¡Vamos! me había olvidado
de que en mi es manía vieja
la de estar enamorado.
¿A que mañana ó pasado
ni me f jaré en su reja?

Ahora sí que yo soy yo
neto, pues se me ha salido
el alguien que se me entró;
¡Y que me emplumen si no
el mismo demonio ha sidol

Pero media hora he pasado
en la tal filosofía:
¡Y yo que estaba citado
por la del chal encarnado
para hoy á la una del dial

La chica se habrá enfadado
por mi torpe inasistencia;
y todo porque yo he estado
pensando en..... ¡Val en el pecado
encontré la penitencia.

CASINO DE GRANOLLERS

JUNTA DE PROPIETARIOS

El próximo domingo 15 del actual á las dos y media de la tarde, tendrá lugar en el Salón de descanso el sorteo para la amortización de veinte y cinco pagarés.

Los tenedores de los números favorecidos podrán presentarlos inmediatamente al cobro.

Lo que se anuncia por conocimiento de los interesados.

Granollers 6 Abril 1888

El Presidente,
Felipe Parera.

IMPRESA DE ESTEVE GARRELL